

Fecha: 14/05/2024 Audiencia: 15.600 Sección: ACTUALIDAD \$115.069 Tirada: 5.200 Frecuencia: DIARIO \$708.350 Difusión: 5.200 Vpe pág:

16,24%

Ocupación:





\$708.350

EQUIPO ES PARA EL TRATAMIENTO DE PACIENTES ONCOLÓGICOS.

Servicio de Salud revalúa financiamiento para adquirir acelerador lineal

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) anunció la revaluación del financiamiento para la adquisición de un acelerador lineal, equipo crucial para el tratamiento de pacientes oncológicos en la región. Esta medida se toma tras declarar desierta una licitación abierta para su compra debido a la falta de cumplimiento de las bases administrativas por parte de la única empresa oferente.

Vpe:

Vpe portada:

"Ante este desafío y conscientes de la importancia y urgencia de contar con este equipo vital para la comunidad, demostramos nuestro compromiso con el bienestar de la población iniciando un proceso de revaluación de los presupuestos de equipamiento y obras civiles", señaló Cris-tián Gálvez López, director del Ssvsa.

Se indicó que la revaluación se realiza en estrecha colaboración con el Ministerio de Salud y el Ministerio de Desarrollo Social. Para agilizar el proceso y asegurar la pronta disponibilidad del equipo, se considerarán diversas formas de adquisición, incluyendo la posibilidad de un trato directo.

"Esta alternativa podría significar un impulso significativo en los plazos de ejecución, siempre respetando las normativas vigentes y garantizando la transparencia en cada etapa del proceso", indicó el Servicio de Salud.